
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2020－21年度ＲＩテーマ
「ロータリーは機会の扉を開く」

2020－21年度厚木県央ＲＣテーマ
「奉仕活動を通して地域社会に貢献する」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　高畑幸夫　　副会長　神崎　進　　幹　事　能勢健一

第 1041 回 例会 （2021 年 3 月 12 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…高畑幸夫会長

■斉唱　…それでこそロータリー

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・ＰＥＴＳ開催のお知らせ
2021年3月13日　13：00点鐘　16：00閉会
オンラインによる全体会議のみ
シェカール・メータＲＩ会長エレクト　オンラ
イン参加

・国際ロータリー日本事務局「在宅勤務延長」のお知
らせ
2021年3月31日まで延長

・３月ロータリーレート　１ドル＝１０６円
・地区大会報告書　送付の件
2020年10月18日鎌倉芸術館開催の地区大会　報告
書及びＤＶＤ

◎座間ＲＣ　より
・創立５０周年記念式典について

■幹事報告

◎例会変更
・厚木ＲＣ
3月16日（火）→休会

・厚木中ＲＣ
3月17日（水）→休会（定款第8条第1節により）
3月24日（水）→通常例会（40分間の短縮）

・本厚木ＲＣ
3月18日（木）→3月25日（木）日時変更　18：30点鐘

・大和ＲＣ
3月16日（火）→取止例会

■スマイル

高畑幸夫会長・能勢健一幹事
本日は、コロナ禍での高畑年度の上期を振り返ります。
未来の厚木県央ロータリークラブにとってムダでは無
かった１年としたいと思っています。今日もオンライン
ですが、よろしくお願い致します。

石井　卓君
いままでロータリーの奉仕の重点分野は、平和と紛争予
防・疾病予防と治療など６項目でしたが、以前より予想
されていた「環境の保護」が、今般、国際ロータリーの理
事会において、正式に追加されました。これによりロー
タリーの奉仕の重点分野は７つになりました。今後ロー
タリーは、一層ペーパーレス化が進むと思われます。

松本　豊君
「20年位前まで日本の鉄道のトイレは垂れ流しが主流で
「黄害」と呼ばれていた。」と昨日YHOOニュースで読み
ました。そういえば列車のトイレから地面が見えていま
した。線路の側の家や橋の下の公園なんかたまったもん
じゃなかったらしいですよ！駅のホームから線路を見
るとそれらしき物もありました。トイレにも停車中、橋
の上、トンネル内は利用禁止なんて書いてありましたけ
どそんなの生理現象では誰も守りませんよね。今考える
ゾっとします！食事中の皆さんすみません。今週も私の
出番が多いのですが、「またか」なんて言わないように！

井　寛明君
以前、神崎さんにクリスマス例会で作ってもらった木製
のルーレットが懐かしいです。まだ存在するのでしょう
か？永久保存でお願いします。
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北村正敏君・神崎　進君
スマイルボックス

■会長タイム

皆様こんにちは。新型コロナにおける緊急事態宣言も
ご存知の通り1都3県におきましては2週間の延長となり
感染者も少しは減ってきたものの行ったり来たりと言
う状態が続いております。会員の皆様におかれましては
マスクの着用、うがい手洗いの徹底をして頂きご自愛下
さいますようお願いいたします。
さて、話は変わりますがテレビやラジオでも頻繁に
やっておりましたが昨日3月11日で東日本大震災から
10年とあっという間に10年の月日が経過しました。忘れ
もしないあの日は県央ＲＣの例会がありまして私も帰
りの車で信号で停車中にすごい揺れを感じました。建設
現場の作業員は足場から落ちそうになったと言うくら
い神奈川県内まで揺れたものすごい地震だったと記憶
しております。
現地復興は少しずつ進んでいるものの原発の問題や
過疎化の進行など問題点はまだまだ山積みの様です。で
もあの奇跡の1本松がダメだと聞いた時は愕然としま
したが、実は防腐処理をして復活していた画像を見て良
かったと感動致しました。

関東でも南海トラフ地震が心配されておりますが、た
くさんのイワシが何百メートルに渡り砂浜に打ち上げ
られている、なんて言うニュースも耳にしました。地震
の前兆でないと良いのですが、コロナ禍一色になってい
る今だからこそ天災に関しての日頃からの準備や備え
を心掛けたいものです。
先日厚木法人会で我クラブの関原会員が事業委員長
をしておりまして、講師を呼んで災害時の教養講座を行
いました。私も聞いたことがございますがとても為にな
る話を聞くことが出来ます。近日オンデマンド配信にて
視聴できるようです。興味のある方は関原会員にお尋ね
ください。
それでは本日もＺＯＯＭ例会をお楽しみ下さい。有難
うございました。

■例会「上期総括」

担当：高畑幸夫会長　能勢健一幹事

今回は、高畑年度の上期を振り返ってみました。
大しけの船出から、少し落ち着いたと思ったらまた荒波が来た上期でしたが、皆様のご協力とご理解のおかげさま

で、なんだかんだとここまで来ました。コロナ禍の中でも、皆さんで工夫して知恵を絞って色々な行事が遂行できたの
ではないかと思っております。
先日の会長幹事会で、大和田園クラブの中村会長がおっしゃってました。「５年後10年後、振り返った時に、あの時あ

れだけみんなで頑張ったから今こうしてクラブが盛り上がってるんだ、と言われたい」と。
これからも、前を向いてチャレンジしていきましょう。下期もよろしくお願いします！



厚木県央RC週報	 3



4	 厚木県央RC週報

■「ロータリーの友」12月号掲載報告

担当：松本　豊君
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■今日は何の日

■ルーレット抽選会

■四つのテスト＆ソングリーダー

佐藤新也 SAA

■出席報告　＜会員38名、出席対象38名＞

2 月 12 日例会　　確定出席率 73.68％ 3 月 12 日例会　　出席 26 名　欠席 12 名　出席率 68.42％

当選　荻野洋一君
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